



LABOR EN TURQUÍA

- 1 • Adiyaman está colapsada, hay decenas de edificios derrumbados.
- 2 • Los rescatistas mexicanos trabajan con sus binomios en esa ciudad.



FOTOS: AFP

#BRIGADAMEXICANA

SALVAN A MUJER CON VIDA

EL CANCELLER MARCELO EBRARD DIJO QUE YA SE TRABAJA EN EL APOYO A SIRIA. EL JEFE DE LA SEDENA ANUNCIÓ QUE EN LA BASE DE SANTA LUCÍA SE HABILITARÁ OTRO CENTRO DE ACOPIO

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ E IVÁN EVAIR SALDAÑA

Nacional, general Luis Crescencio Sandoval, también se pronunció sobre el tema y lo dio a

conocer durante la celebración de la Marcha de la Lealtad que encabezó el presidente Andrés

21

MIL 51 MUERTOS, POR EL TERREMOTO.

SURGE MÁS APOYO

1

• ONU pide más puntos de cruce entre Turquía y Siria para la ayuda.

2

• wasington anunció 85 mdd en ayuda para esas dos naciones.

3

• Super-vivientes tuvieron que buscar por sí mismos comida.

4

• Sin equipos de rescate en varias zonas, con gente atrapada.

5

• Frio agravó la situación. Se reportan -5 °C en Turquía.

Manuel López Obrador, en el Zócalo capitalino.

Durante el acto, Crescencio Sandoval reveló que la brigada de Sedena ya había rescatado a otras tres personas, pero que lamentablemente ya no presentaban signos vitales.

FLUYE LA AYUDA

El canciller Ebrard manifestó que en el caso de Siria ya se tiene contacto, desde hace un día y medio, y recibirán el apoyo del gobierno de México vía la ONU.

Precisamente, el primer convoy de la ONU que transporta ayuda a los sirios afectados por un mortífero terremoto cruzó ayer desde Turquía, según fuentes del puesto fronterizo.

Mientras, el secretario de la Defensa Nacional, informó que en la base militar de Santa Lucía, en el Estado de México, se instalará un centro de acopio para la ayuda humanitaria que se enviará a Turquía.

Indicó que el gobierno de México adquirirá alimentos, pero también se recibirán víveres que done la sociedad, como frijol, conservas de verduras, arroz, atún, sardinas, garbanzo, además de ropa térmica.

Miles de personas que perdieron sus hogares en el terremoto se cobijaban en torno a hogueras y piden agua y comida en medio del frío invernal, tres días después de que el temblor y una serie de réplicas golpearan Turquía y Siria. ●